
 

令和元年第７回石川町議会定例会 

一般質問通告書 

 

 

 通告１番 ４番議員 根本 重泰 

 質 問 事 項 質 問 要 旨  

    

 １．猪被害の対策について （１）被害状況について伺う。  

  （２）現時点での対策について伺う。  

  （３）今後の対策について伺う。  

     

 ２．地域整備事業の実態につ （１）町の地域整備事業の考え方について伺う。  

 いて （２）各行政区からの要望件数、事業種類について伺う。  

  （３）予算枠の考え方について伺う。  

    

 ３．圃場（基盤）整備事業に （１）石川町の圃場整備、申請状況について伺う。  

 ついて （２）今後の町内圃場整備方針について伺う。  

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

  

  

  

  

 



 

 

 通告２番 ３番議員 菊池 美知男 

 質 問 事 項 質 問 要 旨 

    

 １．過疎対策について （１）少子化対策は、どのように進められているのか伺う。  

  （２）かつての町の賑わいを取り戻すための具体的な対策  

    を伺う。  

   

 ２．高齢者が安心で豊かな生 （１）高齢者等が特殊詐欺にあわないための防止策を伺う。  

 活を送るための対策につ （２）温泉施設利用の考え方を伺う。  

  いて   

    

 ３．農産物の販路拡大やブラ （１）道の駅構想は現在どのようになっているのかを伺う。  

  ンド向上の対策について （２）農産物の首都圏等に対する販売戦略等の考えを伺う。  

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

  

  

  

 

 



 

 

 通告３番 ５番議員 瀬谷 寿一 

 質 問 事 項 質 問 要 旨  

    

 １．人口減少、過疎化にブ （１）家族農業としての「少量多品種生産型農業」で自  

 レーキをかけ、石川町再 立できる農業支援が問われているがその考えを伺う。  

 生に導く施策について   

  （２）観光物産協会の法人化、情報発信、財源の確立など  

   観光交流事業の強化について伺う。  

    

  （３）お金をかけない鉱物館整備の具体策はあるのか伺う。  

    

  （４）県立石川高校を存続させるために魅力的な新学科の

提案が緊急課題と思うが、町の考え方を伺う。 

 

    

   （５）不測の災害に対応するため、国道１１８号沿線にい  

  ち早く災害支援ができる災害支援センターの設置と各  

  地区の小学校跡地等に緊急ヘリポートを設置する考え  

  はないかを伺う。  

    

   （６）運転免許証返納者など高齢者の自由な活動をサポー  

   トするためにドア・ツー・ドアの交通システムを早急  

  に導入できないかを伺う。  

    

  （７）子育て世帯等の定住のために、本町及び近隣町村の  

  流出人口を受け止める住宅施策（人口ダム）を計画的  

  にできないかを伺う。  

 

  

 

  

  

  

 

 



 

 

 通告４番 ９番議員 渡辺 実 

 質 問 事 項 質 問 要 旨  

    

 １．塩田町政２年目以降の町 （１）町政運営の基本的考えについて。  

  政運営について （２）公約の実現に向けた具体的考えを伺う。  

  （３）今後取り組む重要施策を伺う。  

  （４）町長対話の日の状況を伺う。  

    

 ２．町内への移住促進につい （１）福島県への移住希望者増加に対する対応策を伺う。  

 て （２）移住者への支援策を伺う。  

  （３）受け入れ側の体制強化の考えを伺う。  

    

 ３．歴史文化基本構想の具体 （１）歴史文化基本構想の概要を伺う。  

  化について （２）歴史文化基本構想の具体化に向けた取り組みを伺う。  

  （３）推進体制の充実の考えを伺う。  

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

  

  

  

  

 



 

 

 通告５番 １番議員 乾 初美 

 質 問 事 項 質 問 要 旨  

    

 １．住宅確保要配慮者に対す （１）現在の空き家数、増加率について伺う。  

 る支援について （２）空き家バンク創設に対する状況について伺う。  

  （３）空き家の活用方法と住宅確保要配慮者に対する本町の  

  施策状況と今後の方針について伺う。  

    

 ２．行政区要望の対応につい （１）これまでの行政区要望の取りまとめ方法や対応状況に  

 て ついて伺う。  

  （２）今後は、どのような方法で対応されていくのかを伺う。  

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

  

  

  

  

 

 


